



10/25

救助活動の連携向上を目指して
島根県防災航空隊・
隠岐島消防署島前分署合同訓練

10月25日（金）、美田ダム付近林道及び西ノ島ヘリポートにおいて、救助活動における島根県防災航空隊との連携の向上を目指すことを目的として、隠岐島消防署島前分署と島根県防災航空隊が合同で訓練が行われました。

当日は、「山菜取りの目的で入山した男性が林道から滑落した」との想定で、美田ダム林道から入山し、捜索救助を行い、救急隊は現場活動後に西ノ島ヘリポートへ移動し、防災ヘリ着陸後の傷病者引継ぎを行いました。

訓練とはいえ、参加された隊員の皆さんの表情、そのさびさびとした姿は見事なものでした。



10/26

地元水産物を活かした
ギョギョギョ魚フェスタを
開催しました

10月26日（土）、西ノ島町観光交流センター周辺にて、ギョギョギョ魚フェスタを開催しました。

イベントでは、地元の水産物に関心をもってもらうため、栽培漁業について学べるパネルを展示したほか、にっぽんA級グルメのまち連合に所属する各市町の特産品を盛り合わせたプレートの販売を行いました。また、定置網で水揚げされた鮮魚や姉妹町である江府町の特産品などの販売、あら汁のふるまいや多くの団体による出店、各種体験コーナーなど、大勢の方で賑わいました。

開催にあたっては、各関係機関や町民の皆さまにご理解とご協力をいただき、食欲の秋にふさわしいイベントとなりました。深く御礼を申し上げます。



▲鮮魚販売



▲江府町特産品販売



▲出店コーナー



10/26

様々な催しで賑わいました
西ノ島町産業文化祭を
開催しました

10月26日（土）、西ノ島町観光交流センター周辺及びコミュニティ図書館いかあ屋にて、産業文化祭を開催しました。小学生による合唱などがオープニングを飾った後、自治活動や福祉の向上、精霊船作りやボランティア、環境美化活動や生きがい対策などに尽力された7名と1団体に感謝状の贈呈を行いました。

- 【自治部門】 森 美年 さん（別府）
- 【福祉部門】 奥田 実 さん（小向）
- 【善行部門】 浜梶 光則 さん（浦郷）
- 谷田 順子 さん（浦郷）
- 新 美恵子 さん（浦郷）
- 伊藤 操子 さん（浦郷）
- 口村 光房 さん（浦郷）
- 桂 寿 会 さん（珍崎）

その後には文化展が開催されたほか、ふわふわドームや消防署による展示が行われ、クイズ大会や抽選会も多くの方で賑わいました。また、中央公民館では、細川たかしファミリーコンサートが開催され、ご来場いただいた方々からご好評いただきました。



11/2・3

姉妹町の江府町との交流

江府町西ノ島町経済交流協議会総会・
江府支所JAまつりに参加しました

11月2日(土)、江府町西ノ島町経済交流協議会総会が江府町で開催され、昨年度決算及び事業報告、今年度予算及び事業計画について審議されました。

また、姉妹町盟約40周年記念事業として両町民における観光ツアーを予定していましたが、天候不良により実施できませんでした。来年度は改めて「互いに海にないもの、山にないものを補い合う」という姉妹町交流開始の趣旨を再度見つめ直し、互いの町で普段できない体験を通じて町の産業・経済・文化に触れ、相互理解を深め、今後の交流の更なる繁栄を図ることを目的とした事業を検討していきます。

翌日の3日(日)には、江府支所JAまつりが行われ、西ノ島町はサザエの壺焼きのほか、焼ヒオウギ貝の販売や特産品販売を行い、多くの方に足を運んでいただきました。今後もうつしたイベントを通じて姉妹町交流が更に充実できるよう取り組みます。



11/9

火災のない安全なまちづくり

秋の全国火災予防運動



11月9日(土)から15日(金)までの7日間「秋の全国火災予防運動」が実施されました。

これに伴い、11月9日(土)に西ノ島町消防団・隠岐島消防署島前分署合同による全町防火パレードを行いました。

消防ポンプ車等12台の車両が各地区を回り、保育園児に風船を配るなど、町民の皆さまに防火意識の高揚を呼び掛けました。

これからの季節は空気が乾燥し、ちょっとした気の緩みから火災が発生する恐れもあります。

火の元には常に細心の注意を払い、火災のない安全なまちづくりにご協力をお願いします。



11/9

牧畑がつなぐ人と人

サツマイモ掘りを行いました

11月9日(土)、島根鼻公園にて、サツマイモ掘りを行いました。

このサツマイモは5月26日に行ったミニ牧畑体験で植えられたものです。今年はサツマイモの育成に適した天候が続いたこともあり、たくさんサツマイモができていました。

参加された皆さんは、サツマイモを傷つけないよう優しい手つきで芋掘りに夢中！たくさんサツマイモを収穫することができました。

収穫したサツマイモを見ながら様々な調理法を考えている皆さんの姿が印象的でした。

